

生徒会の先輩に 聞きました

学校はどんな感じ？



Q. 今、生徒会では何をしていますか？

大）今日、高体連の壮行会が終わって、学校祭の準備に気持ちを切り替えていくところです。生徒会は行事の主体となって動くので、その準備が大半です。

小）学校祭が一番の目玉行事なので、準備は3月から取り掛かっています。これから忙しくなっていく中で、みんな、部活と両立をしながら活動をしているので大変です。でもその分、達成感も大きいです。

Q. 生徒会に入ったきっかけは？

大）中学の時から生徒会に入っていたので、高校でも続けようと思いました。企画・運営の仕事や人前で話すのも好きです。

出）私は、逆に人前に立つことが苦手だったので、それを克服するために入りました。新しい挑戦がしたかったです。

千）僕は陸上部に所属していて、顧問の先生に勧められて生徒会に入りました。最初は両立ができるか不安でしたが、今は時間の使い方にも慣れて、メリハリがついています。

小）僕は、正直に、生徒会の肩書きが欲しくなりました（笑）。実際に活動してみると、裏方の仕事が経験できたり、今までとは違う視点で物事が見えるようになって、面白いです。

Q. 中学校との違いや魅力はどんなところ？

大）同学年でほとんどメンバーが変わらない、進学しても先輩も知り合いという環境でも、大きな違いは自由度だと思います。中学校では教えてもらった通りに動いていたけれど、まずはアイディアを出す事から始まって、自分達の力で挑戦させてもらえる事が楽しいです。

千）学校生活の中で、自分自身で時間の管理やマネージメントをするようになりました。強制されるものではなくて、部活や行事での先輩たちの姿を見て、自然に自分たちもやるようになったと思います。

Q. 将来の夢や目標はある？

小）僕は2年生のときに目標が見つかりました。自分は、人と話す事が好きで、人の役に立つような仕事をしたいのだと気づきました。

出）私は管理栄養士になるために、進学を考えています。部活も生徒会も活動は続くので、受験勉強に集中できるようになるのは少し先になるけれど、高校で始めた挑戦は全部やりきりたいです。

千）細かく考えていくのはこれからですが、将来は自分が生まれ育った北海道や雄武町で、酪農に貢献できるような仕事をしたいです。高校生活の中では、やり投げで自己ベストを出すこと、部長として全力を尽くすことを目標に頑張っています。

大）僕は小さい頃から人前に出る仕事に興味があって、大学に進学しながら、役者への道を考えています。まずは、僕の本気を知ってもらうために、両親にプレゼントをする準備をしています（笑）。スライドを作って、先生にも見てもらっています。

Q. 中学生のみなさんにメッセージを。

大）みんな目標に向かって頑張っています。進路はそれだけれど、そこに本気で付き合ってくれる先生がいるのが雄武高校です！

出）少人数だから楽しいし、先生や先輩にも相談がしやすいのが魅力です。中学校からほとんど変わらないメンバーでも、新しい挑戦ができます。

千）自分の頑張り次第で可能性が広がります！

出）自分のやりたいことは何か、好きなことは何かが見つかる環境があります。もし、進路に迷っているなら、ここには力になってくれる先生がいます！雄武高校で待っています！



学校紹介動画

私たちが表紙のデザインを作りました！

学校案内の表紙は、生徒会のメンバーが、企画から写真撮影、デザインまでを自分達の力で完結させています。